
Hardegsen Baskets 07 e.V. 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 7. Juli 2021 
 
Beginn der Versammlung 19:32 Uhr, Ende 21:15 Uhr. 

Anwesende: alle 3 Vorstände, 7 erwachsene Mitglieder, 1 Gast 

TOP 1:  

Der 1. Vorsitzende stellte er die ordnungsgemäße Ladung fest und fragte, ob Änderungen an 
der Tagesordnung gewünscht werden. Dies war nicht der Fall. 

TOP 2:  

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2020 war auf der Homepage des Vereins 
veröffentlicht. Es wurde einstimmig ohne Änderungswünsche genehmigt. 

TOP 3:  

J. Ober stellte die Mitgliederentwicklung vor. Zum Ende 2020 war die Zahl auf 151 leicht 
gestiegen, danach ist sie wieder auf 146 gesunken, unter anderem wegen Wegzugs und des 
Ausfalls der sportlichen Aktivitäten infölge der Pandemie. Ein Drittel der Mitglieder sind 
Jugendliche. 

Es waren nur zwei Mannschaften gemeldet. Der Spielbetrieb wurde coronabedingt komplett 
abgesagt. Zuvor absolvierten die Herren aber nch mehrere Freundschaftsspiele gegen 
Bovenden und Northeim. Die meisten wurden gewonnen. 

Die MiniBaskets wurden von Katrin Zaigler geleitet. Da für die MicroBaskets leider keine 
Nachfolgerin gefunden wurde, werden diese jetzt mit den älteren Kindern zusammengefasst. 
Die Gruppe umfasst derzeit ca. 30 Kinder.  

Die Gruppe Sport mit Hund musste ebenfalls pandemiebedingt ausfallen, ob sie wieder 
aufleben wird, ist derzeit offen. 

Im Sommer wurden zwei Schnuppernachmittage im Rahmen des Ferienspaßes angeboten. 

Schiedsrichterfortbildung in Göttingen mit sechs Teilnehmern. Am LSE-Lehrgang nahm 
Carlo Henrique Hoppe teil und bestand die Abschlussprüfung mit Null Fehlern. Herzlichen 
Glückwunsch! 

J. Ober nahm am Kreistag des Kreisfachverbands teil, dazu am Bezirkstag des 
Bezirkfachverbands, er wurde als Kassenprüfer wiedergewählt.  
Zusätzlich nahm er am Verbandstag des NBV teil und vertrat dort auch den SC Weende. Es 
wurde die neue Struktur des NBV beschlossen. Die bisherigen Bezirke und Unterbezirke 
wurden aufgelöst und durch acht Regionen ersetzt. Die Regionen verlieren weitestgehend 
ihre Eigenständigkeit, sie dürfen zukünftig nur nach den Regionsspielbetrieb regeln. Die 
Verbandsabgaben wurden nochmals erhöht. 

Was Ist gut gelaufen? 
Viele ehrenamtliche Helfer: Übungsleiter, Schiedsrichter, Kampfgerichte und bei anderen 
Gelegenheiten. Ab Sommer 2020 wieder zwei Basketball-AG an der Grundschule für die 
Klassen 1+2 sowie 3+4. 

Was Ist weniger gut gelaufen? 
Absage des Weihnachtsmarktes wegen Crona, 
kaum Back-ups bei wichtigen Ämtern, 
mangelnde Ordnung in den Schränken und nicht immer konsequentes Aufräumen nach dem 
Training. 

TOP 4: Bericht des Kassenwarts. 

Aufgrund der geringeren Zahl an Mitgliedern ging das Beitragsaufkommen zurück, ebenso 
die Spenden und der Erlös des Weihnachtsmarkts entfiel ganz. Bei den Ausgaben gab es 



eine Verringerung bei den Aufwendungen für die Trainer und den Spielbetrieb, es wurde ein 
Satz Trikots für die Herren mit dem neun Logo angeschafft. Insgesamt ergab so ein Minus in 
der Bilanz in Höhe von 540,05 Euro. 

Für 2021 sind höhere Einnahmen und Ausgaben geplant, wir erwarten wieder mehr 
Ausgaben für den Spiel- und Trainingsbetrieb, dafür aber auch mehr Spenden und 
Zuschüsse, die aber nicht genauer beziffert werden können.  

Die Finanzplanung wurde einstimmig genehmigt. 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung erfolgte am 7. Juli 2021 durch die Kassenprüfer. Ihr Bericht bestätigte 
eine einwandfreie Buchführung und das lückenlose Vorliegen aller Unterlagen. Es gab keine 
Beanstandungen. Die Prüfer empfehlen die vollumfängliche Entlastung des Vorstands. 

Nachdem keine Fragen an die Kassenprüfer gestellt wurden, beantragte Sebastian König die 
Entlastung des Vorstands. Sie wurde einstimmig erteilt. 

TOP 6: Wahl des Vorstands 

Auf Vorschlag von J. Ober wurde Andreas Günther als Wahlleiter einstimmig gewählt. Er bat 
um Vorschläge für die Wahl des 1. Vorsitzenden. Es wurde Wiederwahl gewünscht, es gab 
keinen Gegenvorschlag. Die Wahl von J. Ober erfolgte einstimmig ohne Gegenstimmen.  
J. Ober nahm die Wahl an, verwies aber erneut darauf, dass man sich angesichts seines 
Alters Gedanken um seine Nachfolge machen sollte. 

Danach bat J. Ober um Vorschläge für die Wahl des 2. Vorsitzenden. Es wurde Wiederwahl 
gewünscht, es gab keinen weiteren Vorschlag. Die Wahl von Gert-Friedrich Bredenschey 
erfolgte einstimmig ohne Gegenstimmen. Er nahm die Wahl an und bedankte sich für das 
Vertrauen. 

Danach bat J. Ober um Vorschläge für die Wahl des Kassenwarts. Es wurde Wiederwahl 
gewünscht, es gab keinen weiteren Vorschlag. Die Wahl von Andreas Günther erfolgte 
einstimmig ohne Gegenstimmen. Er nahm die Wahl an und bedankte sich für das Vertrauen. 

TOP 7: Wahl eines Kassenprüfers 

Laut Satzung sollte in jedem Jahr möglichst ein Kassenprüfer gewählt werden, der dann ein 
oder zwei Jahre amtiert. S. König wurde 2019 für zwei Jahre gewählt, M. Gruber wurde 2020 
für zwei Jahre gewählt. Wiederwahl ist möglich. 

Es wurde Wiederwahl von Sebastian König vorgeschlagen. Er wurde einstimmig bei seiner 
eigenen Enthaltung ohne Gegenstimmen gewählt. Er nahm die Wahl an und bedankte sich 
für das Vertrauen. 

TOP 8: Anträge von Mitgliedern 

Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 9: Planung der kommenden Saison 

Es wird nur die Herrenmannschaft für den Liga-Spielbetrieb gemeldet. Sie werden zur 
Vorbereitung auf die Saison wieder Freundschaftsspiele bestreiten. 

Eine U12mix wird gemeldet für einen Turniermodus mit ca. 4 Spieltagen in der Saison. 
Wessel Lücke wird gebeten, hierfür Termine in Ligaspielplan der U12mix freizuhalten. 
Zusätzlich wird Andreas Scheede wieder ein Adventsturnier am 1. Advent anbieten, vor zwei 
Jahren war das ein sehr großer Erfolg. Die Trainingszeiten ändern sich am Dienstag auf 
17:30 – 19:00 Uhr ab dem neuen Schuljahr. 

Für U14 und älter stehen nicht genug Spieler für jeweils eine Mannschaft zur Verfügung. Es 
soll versucht werden, hier eine gemeinsame Trainingsgruppe zu schaffen, die nicht am 
Spielbetrieb teilnehmen wird. Vielleicht kann aber an Turnieren teilgenommen werden. 
J. Ober wird hierzu J. Schmidt und B. Bollmann ansprechen. 



S. König wird nach den Sommerferien eine Trainingsgruppe U8w einrichten. Es gibt schon 
knapp 10 Interessentinnen. Als Trainingszeit wird dienstags 15:15 – 16:15 Uhr vorgesehen. 
Generell werden die Trainingszeiten dienstags noch einmal mit der JSG Hardegsen 
besprochen. 

TOP 10 Sonstiges 

Es wurde verabredet, dass der Vorstand plus S. König sich monatlich treffen, um alle auf 
dem Laufenden zu halten. Hiermit soll sichergestellt werden, dass bei einem Ausfall von J. 
Ober die Geschäfte reibungslos weiter geführt werden können. 

Die Zusammenarbeit der BG Göttingen mit der Grundschule Hardegsen soll mit einem 
jährlichen Besuch mit BBL-Spielern nach dem Ende der Beschränkungen durch das 
Kultusministerium wieder aufgenommen werden. 

Es ist zu erwarten, dass im Herbst wieder neue Infektionsschutzmaßnahmen vorgeschrieben 
werden. Diese müssen dann natürlich in Regeln für alle Sporttreibenden des Vereins 
umgesetzt werden. Hierum kümmern sich wie im Vorjahr J. Ober und G.-F. Bredenschey. 

Seitens der Stadt Hardegsen wird der Weihnachtsmarkt für den 4. Dezember 2021 geplant. 
Unser Verein wird daran teilnehmen, falls die Pandemielage es zulässt. Bei der Vorbereitung 
wird U. Bartols helfen. 

J. Ober schließt die Sitzung um 21:15 Uhr. 

Hardegsen, 10. Juli 2021 

J. Ober 
1. Vorsitzender und Protokollführer 


